



吉舎中だより

令和2年7月1日(水)

第4号

吉舎中学校長 山田 行高

最大のピンチの後には最高のチャンスが来る



部活動発足会

6月12日(金)部活動発足会が行われ、生徒全員での今年度の部活動がスタートしました。例年より2か月遅れの会となりました。3年生にとっては、県選手権大会が無くなり、吹奏楽コンクールもなくなるということで、悔しい面もあります。しかし、今まで学んできたことを後輩に伝えたいという思いで部活動に励もうとしている姿が素晴らしいと思います。19日(土)からは、週休日の部活動が始まり、7月からは他の中学校と合同練習をしたり、練習試合をしたりと活気が戻りつつあります。

運動部については、「備北地区中学校種目別交流試合」と銘打って、安全対策を万全に行うという条件で、大会をもつという情報もいただいています。3年生にとっての節目の大会ができるといいですね。

<各部の活動目標>

- サッカー部…日々の練習を一生懸命取り組む。 ○バレーボール部…全力を尽くす!
- 陸上競技部…自己新記録の更新 いろいろな競技に挑戦!!
- 剣道部…礼儀作法を守り、あいさつ、返事を相手に伝える。
- 野球部…県大会出場 ○茶道部…基本的な茶法について学びを深める。
- 吹奏楽部…心響輝音~14人で奏でる吉舎中ハーモニー心に響け吉舎中サウンド~
- 技術家庭科部…みんなと協力して楽しい部活動にする。卒業記念に山の芋饅頭を作る。

生徒会スローガン



生徒総会 6/26

6月26日、2か月遅れの「生徒総会」が開かれました。まず、生徒会スローガン「協心猛進(きょうしん もうしん)」が発表されました。これは、生徒全員が協力して、まっしぐらに進んでいこうという意味で、「**みんなが積極的に**」が、キーワードになるようです。あとは、行動あるのみです。

<生徒総会での校長講話>

「及(およ)ばざるは 過ぎたるより 勝(まさ)れり」

…私はコロナ禍でテレビをよく見るようになりました。今の楽しみの一つに日曜日の夜8時大河ドラマ「麒麟が来る」があります。

「麒麟が来る」の中に、徳川家康が登場しますが、小さい時から親元を離れ、人質として他の国で生活する辛い時代が描かれています。不安だったと思います。

その家康が死ぬ前に言った言葉の一つに「**及(およ)ばざるは 過ぎたるより 勝(まさ)れり**」というのがあります。これは、「**足りないほうが、いっぱいあるより すぐれているんだ**」ということです。

家康自身の不自由な小さい頃の体験が、後の生活の中で、何があっても不自由を恨んだり、周りに不満をもったりしない「心の強さ・辛抱強さ」になったと言っているのだと思います。

この体験は皆さんの中にもあるのではないのでしょうか?

昨年までは、学校に行けなくなるなんて誰が思っていたのでしょうか。学校に行けなくなって、初めて学校に行けないことへの不安や、友達のありがたさを思うようになったと思います。

私は、久しぶりに友達に会って、笑顔で挨拶をしたり、嬉しそうに話をしたりする皆さんの顔を見て、あらためて、「生徒のいる学校はいいな!」と思いました。また、花植えボランティアを頑張ってくれた多くの中学生の姿を見て、中学生の力って素晴らしいと思いました。

執行部の皆さんは、短い期間でよく準備をしてくれました。

今日は、みんなで集まることに感謝し、今日の「生徒総会」がよい総会になるようにみんなで協力していきましょう。

○花植えボランティアありがとう!(6/15, 生徒44名(60%)の参加)



皆さんが植えた220個のプランターは、民生委員さんを通して、吉舎町内の多くの皆さんに届けられ、多くの温かい言葉をいただきました。

花を通しての皆さんの30分の活動が、地域との半年間のつながりに広がります。

皆さんの少しの行動が周りの人たちを元気にし、自分たちも元気にします。それがボランティアの良さです。 ありがとう!



グループ毎に広がって作業しました。



地域へ花を届けました。

地域の皆様

梅雨に入り、蒸し暑い日が続いていますが、庭ではアジサイの花が咲き始めています。

私たちは、毎年6月に地域の方と一緒に花植えボランティアを行っています。本来は、今回の花植えも地域の方と一緒に予定でしたが、残念ながら、コロナウイルスの影響で、私たちが花を植えることになりました。そこで、「花を通して地域を繋いでいこう」と花の言葉を地域の方にお願ひすることになりました。

この依頼を快く引き受けていただきありがとうございます。花を植えることよりも、世話をすることのほうが大変だと思います。花を通して吉舎町の人と人とのつながりが強まればと思います。よろしくお願ひいたします。

令和2年6月15日
吉舎中学校 3年
通信、これからは暑くなりますが、
お身体は気をつけてお過ごしください。



学校そばの家には、生徒が手紙を添えてプランターを届けに行きました。

<民生委員さんからのお礼の手紙>

校長先生、生徒の皆さん、6月16日、花を植えたプランターを地域へ届けてくださり、ありがとうございました。

地域のみなさん 初めての取組で、生徒の皆さんから「地域の輪をつなげていこう」のお手紙をいただきました。

地域では、「これは大切に育てて可愛い花を咲かせてあげるとね。水やりするよ。肥料は？土をもうちょっと入れておこう。」とか、いろいろな声が聞かれ、皆さんの気持ちを大切にしようと思っています。感謝です。

梅雨時期 お身体ご自愛ください。

<生徒の感想>

○しっかり班の中で協力してできて周りの班より少し仕事が早かったと思います。これで少しは、地域に貢献できたと思います。(3年生)

○みんな暑い中活動できていたし、素早く終わらせることができました。私たちが今回植えた花を通して地域がもっとつながれたらいいなと思いました。(2年生)

○暑かったけど楽しくみんなで集中してボランティアができました。また機会があれば参加したいです。(2年生)

○みんなが協力してたくさんのプランターに花を植えることができました。3年生がリードしてくれてやりやすかったです。(2年生)

○花を植えるのは大変だったけど、やりきった感があり楽しかったです。(1年生)

○今回の花植えボランティアは初めてだったけど、綺麗に花を植えられてよかったです。それに、他の学年と一緒に協力して行うので仲良くなれるチャンスだなと思いました。私たちが植えた花が、秋まで元気にきれいに咲いてほしいです。(1年生)



民生委員さんが直接取りに来られた地区もあります。

新夢キャラコンテスト

投票して下さい!

「山野芋子」の友だちキャラクター、ファミリーキャラクターを投票しよう。

1 はじめに

今回、新夢キャラクターを募集したところ、町内の小学校1年生から高校生まで、28点の作品が寄せられました。どの作品も吉舎らしく、山野芋子との関係性も上手に描かれています。

今回の選考は、広く吉舎町内で作品を見ていただいた方に投票をしてもらい、賞を決定していきます。このコンテストで多くの新キャラクターが生まれ、次の人形劇企画「山野芋子物語」へつながっていくことを期待しています。

2 展示期間

7月1日(水)～7月13日(月)

3 展示場所

○原本は、「Xa104」に展示します。

○コピー(縮小版)を

- ①吉舎コミュニティセンター②八幡コミュニティセンター
- ③吉舎徳市自治交流センター④中四字コミュニティセンター
- ⑤安田コミュニティセンター⑥敷地コミュニティセンター

山野芋子くんの
家族や友だちを作って
「きさ夢キャラクター」
をにぎやかに!



4 投票方法

○吉舎町内7か所の展示場所において投票できます。

原本を見たい人は、是非Xa104へ行ってください。

○一人3票以内で投票してください。できれば、投票した理由を添えてください。保護者の皆様の投票もお願いします。

投票もボランティアの一つです。「山野芋子物語」を作るに皆さんも加わり、吉舎町の活性化に力を貸してください。

校長室前に、色々なボランティアの案内を置いています。皆さんのちょっとした気持ちや行動が、周りにとっては、大きな力になります。あなたの力を期待しています。

※お知らせ 「きさ教育の日」の中止をお知らせします。

11月に行う「きさ教育の日」を、今年度は中止することにしました。大変残念ではありますが、安全を考えての決定です。ご理解をいただきますようよろしくお願いいたします。

なお、文化祭については、開催を予定しています。日時を含め、内容について、再検討します。もうしばらくお待ちください。